



# DUC IN ALTUM !

AVANCE AU LARGE

NUMÉRO 47 • 16 JANVIER 2025



## LE MOT DU PADRE

PAR DON ANDREAS

Chers parents,

L'année des festivités est lancée ! C'est le temps pour un jubilé : l'Eglise fête comme tous les 25 ans une année jubilaire pour célébrer un aspect de la foi d'une force immense : l'espérance ! Je vous propose aujourd'hui un petit teaser pour présenter cette vertu chrétienne. Voilà c'est parti :

L'espérance ce n'est pas un naïf optimisme qui tente de se faire des illusions sur l'avenir pour mieux l'affronter sans changer le présent ! L'espérance des chrétiens se base sur la promesse d'un Dieu fidèle. Quand il nous promet de rester toujours à nos côtés quoiqu'il arrive, cela ne signifie pas qu'il résoudra tous nos problèmes, mais qu'il nous donnera toujours la force nécessaire pour avancer. Puis, il nous donne la plus grande des promesses, celle de nous guider vers le Paradis ! Quand nous nous permettons à nouveau de rêver, quand nous mettons notre espérance en Dieu, cela a une force explosive, notre vie de tous les jours s'ouvre vers un avenir plus lumineux, plus heureux, même au milieu des difficultés que nous pouvons rencontrer. Dieu sera désormais au cœur de tout ce que nous vivons ! Plus rien ne peut nous arrêter quand nous avons trouvé cette saveur de l'éternité !

Soyez bénis,

Don Andreas



# BILAN DE LA SEMAINE

LES ÉDUCATEURS

## LE MOT DES ÉDUCATEURS :

Le bac blanc est un bon facteur de stress pour nos ainés de l'internat. Chez eux nous avons pu apprécier un vrai esprit de travail, bon courage pour les derniers examens !

## LE TABLEAU D'HONNEUR

INTERNE  
DE LA  
SEMAINE

Nathanaël  
Saugeron

INTERNE  
STUDIEUX

Lily-Rose  
Vernier -B.

INTERNE  
JOYEUX

Edouard  
Mouaddab

INTERNE  
ORDONNÉ

Gabriel  
Fleury

INTERNE  
SERVIABLE

Maxime  
Marie

## BON À SAVOIR

LES ÉDUCATEURS

**MERCREDI APRÈS-MIDI :** Nous avons pu visiter cette semaine une des plus belles chapelles de la région, celle de l'hôpital Saint Joseph. Après moment d'intériorité où chacun a pu laissé trois demandes à Dieu pour cette nouvelle année 2025, les internes se sont divertis en jouant une partie de Poker ensemble.

